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【会長の時間】渡邉 太朗会長

皆さんこんにちは。
先週のガバナー公式訪問では大変お世話になりました。
本日は、私の履歴書で田村会員と、米山奨学生の銭さんの
卓話も楽しみです。宜しくお願いします。

今日は、大好きな方も多い、サウナの話をしたいと思いま
す。
皆さんはサウナと聞いてどんな事をイメージされますか？
暑い？ 爺さん婆さんが好きそう？
実は私は苦手なんです（汗）特にサウナに入った後の水風
呂に入れる意味が分かりません。

皆さんご存じの通り、最近はサウナがブームになっています。
「サ道」という漫画が流行り、ドラマにもなったし、バラエティ番組でもよくサウナ芸人な
どと入り方や、色んな施設を紹介した番組をよく目にします。
熊本にも色んなサウナが出来ているようです。

説明を聞くと、汗がドンドン出て、アゴから背中からポタポタというよりダラダラと汗が落
ちます。
暑いのをガマンして数分のあと水風呂に入ると、体が一気にひきしまる。そしてその後の外
気浴での休憩。休憩しているとだんだんと気持ちよくなってくる。
この状態を今風な言葉で「ととのう」というそうです。そして水分補給。それがまた美味
い！と聞きます。
そそられるのですが、道は険しいように感じます。

mailto:jimu@tamanar.club


12

22

2

木

4

20

木

木

222

9

木

5

18

木

【幹事報告】
■例会変更・取り止めのお知らせ

荒尾ロータリークラブ
・6月28日(水) → 変更 18：00～※最終クラブ協議会

於：ホテルブランカ
熊本東南ロータリークラブ
・6月21日(水) → 18：30～ 慶祝会・新旧役員交代式に変更

於：料亭クラブ 喜楽
・6月28日(水) → 取り止め（クラブ指定）

城東ロータリークラブ
・6月12日(水) → 変更 18：30～歳の祝い最終家族例会

於：料亭クラブ 喜楽
・6月26日(月) → 取り止め（クラブ否定）

■理事会報告
・次年度活動報告書について
・新年度祝賀会について
・６月11日(日)玉名ロータリー杯少年少女親善空手道練成大会について
・公式ラインについて 週報はメール送信へ変更
・6月4日(日)クリーン作戦開催のお知らせ
・会員退会入会について 品川会員退会 新会員３名入会予定

■委嘱状授与 米山記念奨学会よりクラブと井上カウンセラーへの委嘱状

【田中エレクトより】
・地区研修・協議会の報告

それがどうして気持ち良くなるか、医学的にも説明がついているといいます。
サウナの暑さで血管が開き、心臓がたくさん血液を押し出す。その後、水風呂で一気に血管
がしぼむが、頭の血管はまだ広がったままなので、そこに新鮮な血液が送り込まれて、頭が
冴えた状態になるといいます。物理的な体の体温と、気持ちという感情が、密接に結びつい
た結果だそうです。

今年の夏も暑くなるそうです。 暑い時に気を付けなければならないのが熱中症です。毎年
1,000人近くが亡くなっているそうです。またその半数が屋内で熱中症になっているそうです。
この熱中症もまた、体の温度が人間に影響しています。だから対策も、サウナから学べるの
ではないでしょうか？
要は血管を冷やすことが重要。そして水分。気を付けて、元気に今年の夏も乗り越えていき
ましょう！

それでは、本日の会長の時間を終わります。



渡邉会長
小山幹事

田村会員、銭さん私の履歴書よろしくお願いします。

鶴田会員 先週(5/11)のガバナー公式訪問お世話になりました。あ
りがとうございました。

渡邉(知)会員 銭様の日本でのご活躍をお祈りしています。奨学生とし
て楽しんでください。

田中会員 田村さん、銭さん、よろしくお願いします。

田原会員 中嶋会員
村上会員 松本会員

銭さんのご来訪心から歓迎致します。
田村さんの卓話、ありがとうございます。

吉岡会員 銭暁靚 様のご来訪心から歓迎致します。
田村会員「私の履歴書」ありがとうございます。
ソーリー・・・予定があり早退します。

田村会員 松﨑会員 福田会員 深見会員 山田会員 馬氷会員

堀本会員 井上会員 坂梨会員 東会員 前田会員

木

12

【スマイル報告】

会員数 53（49）名

出席数 23名

出席率 46.9％

★田村委員長 5/18 例会

スマイル

前回までの累計 ￥ 821,000
今 回 ￥ 31,000

合計 ￥ 852,000

【出席・ スマイル報告】 12

※鶴田会員よりビッグスマイルいただきました✨

国際ロータリー第2720地区研修・協議会
日時 令和5年5月14日(日) パトリア日田

時間 10：00～16：00
出席者 地区委員 堀本 武司

会長部会 田中 雄三郎
幹事部会 深見 京司
管理運営部会 西嶋 興生
公共イメージ部会 上田 士史
国際奉仕部会 吉永 博之
R財団部会 本田 正美
米山記念奨学会部会 井上 幸

【地区研修・協議会参加報告】 報告者：田中エレクト



【本日のプログラム】

『私の履歴書』 田村 友二 会員
米山奨学生 銭 暁靚 さん

本日のプログラムでは『私の履歴書』として田村会員と米山奨学生の銭さんに卓話を
行っていただきました。内容をそのままご紹介いたします。

田村 友二会員

熊本第一信用金庫の田村と申します。前任者の中嶋支店長の
移動に伴い、玉名にお世話になることになり、また、玉名ロー
タリークラブにも入会させて頂き、今回、「私の履歴書」で卓
話することになりましたので、お聞き苦しいところがあるかと
思いますが、本日はよろしくお願いいたします。

それでは、私のことから紹介させて頂きますと、熊本市生ま
れで、今年で55歳になります。熊本市東区在住で、第一信用金
庫には社宅がありませんので、今は1時間かけて車で通勤してお
ります。家族は妻と子供2人で、長男は大学院で大阪、長女は去

年入学し長崎におりますので3世帯で生活している状況です。子供は四つ違いですので、大学
の授業料の支払いが8年続きますが、やっと6年目に入り、教育資金で厳しい日々を送ってお
ります。
経歴を簡単に紹介しますと、第二高校・商大、現在の学園大学卒業で、平成3年に熊本第一

信用金庫に入庫し、今年で33年目となりました。今思えば第一信金に入庫した時は、バブル
の頃で、第一信金も支店が増えていっていた時代でしたので、40歳・50歳になったときには
支店長になり、いい車に乗り、安定した生活ができるのではないかと、何となく思っており
ましたが、大きな勘違いでした。ただ、さいわいにして玉名支店を含め3ヶ店で支店長をさせ
て頂いております。

学生時代は、中学・高校で軟式テニスを6年間、大学でも軟式テニス部に体験入部までは
しましたが、中学・高校での自由奔放な活動とは違い、当時の大学体育系部活は、先輩は絶
対的存在でNOは言えず、規律も非常に厳しく、テニス部には、入りませんでしたが、高校か
らの友達の誘いで、いい部活があるとだまされ弓道部に入部しました。
ゴールデンウイークまで1ヶ月は、ご飯をおごってもらい、ドライブに連れて行ってもらい、
大学生活おうかしましたが、以後は、武道系ということもあり、一遍しました。ミスをすれ
ば連帯責任で1年生は全員正座、日をませば意味もなく一時間ほど正座させられ、遠征は学
ランが正装で、新人戦では県内・九州で優勝しなければ、「坊主」との伝統もあり、今では、
考えられないパワハラの時代を過ごしました。
厳しい4年間でしたが、いくつかのいい思い出もありました。弓道を簡単に紹介しますと、

距離は28ｍ バスケットのコートと同じくらいで、的は36㎝、個人戦もありますが、5人か
ら8人の団体競技で、1人4本を引き、的には、ど真ん中でも、端っこでも当たれば1本となり、
当たり本数の合計で、勝敗を決します。
先ほど話した「坊主」のかかった新人戦では2年連続優勝、3回生の時は、日本武道館で開

催された全日本大会では、予選で日本一で通過、決勝トーナメントでは、準決勝で優勝した
同志社大学に敗れましたが、3位決定戦で早稲田大学を破ったことは、唯一の自慢で、一生
を



の運を使い果たしたのでは無いかと思うくらい、いい思い出となっておりますが、マイナー
競技ですので、熊日にも載りませんでした。

いい機会ですので、私が勤務しております信用金庫について話をしたいと思います。単純
に銀行と信用金庫は、どこが違うの？と思われる方が多いと思いますが、ご存じのとおり業
務については、3大業務である預金・貸付・為替と大きな違いはありませんが、目的や組織
としてのあり方が異なります。
まず、銀行は「社会をより豊かにし、経済活動を支える」という設立目的で、「人」「企

業」「国・自治体」などにお金という血液をおくりこむ心臓のような存在で、経済の心臓と
して、銀行は社会を支えているのに対し、信用金庫は、「地域で集めた資金を地域の中小企
業と個人に還元することにより、地域社会の発展に寄与する」という目的であり、経済を支
えるというより、地域社会の活性化に貢献しているのが信用金庫の目的となっております。
また、組織についても、銀行は「株式会社で営利法人」であるのに対し、信用金庫は、地

域の相互扶助が目的の組織となっております。
信用金庫のビジョンは、①地域社会貢献への奉仕 ②中小企業の健全な発展 ③豊かな国

民生活の実現 三つのビジョンを掲げ営業しておりますが、各信用金庫は、営業エリアが限
定されており、ひとつひとつの信用金庫は、規模は小さくなりますが、純資産1兆5千億円有
する、全国254信金のセントラルバンクとして信金中央金庫があり、「経営分析」「経営相
談」「資本強化」の三本柱からなるサポート体制が確立されており、単体では肥後銀行さん、
熊本銀行さんには足元にも及びませんが、地域発展のため尽力しております。
信用金庫の設立目的とロータリークラブの精神は、同一点もあるのではないかと思います。

ロータリー会員として、また、玉名支店で仕事を全うすることが、この玉名の地へ奉仕する
ことが出来るのではないかと思っております。
玉名支店は、平成2年5月にオープンし、今年で34年目を迎えております。微力ながら玉名市、
ロータリークラブの発展に寄与したいと思いますので、これからも宜しくお願い致します。
ご清聴ありがとうございました。

米山奨学生
銭 暁靚(センギョ
ウセイ) さん





お二人のお人柄を知る良い機会となりました。田村会員、銭さん
ありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。
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